

スリッパ卓球 真狩でプレーしよう

来月4日



スリッパ卓球選手権をPRする実行委メンバー。右は前回優勝者の佐藤広大さん

【真狩】ラケットの代わりにスリッパを使って球を打つ「スリッパ卓球」の第10回全日本選手権(実行委主催)が2月4日、まっかり温泉などで開かれる。新型コロナウイルス禍で3年ぶりの開催となる。

観光客が減る冬場の集客増を狙い、2007年から開催。12年からは「全日本選手権」と銘打った。これまで老若男女100人が男女別のトーナメント形式で頂点を争ってきたが、今回は感染対策として定員を80人に減らす。予選は村公民館で、準決勝以上は同温泉で開催する。

対象は中学生以上で、参加費は同温泉の入浴料や村内の飲食店で使える商品券などを含む2千円。スリッパは各自持参する。申し込みは先着順で、27日まで専用フォーム=QRコード=で受け付けられる。問い合わせは村企画情報課、電話0136・45・3613へ。(加藤遙花)

誘致と雇用 将来像議論

核のごみ

寿都

NUMOが住民向け勉強会

NUMO側によると、参加者は町内に安定した雇用が必要だとし、「企業誘致」「地場企業の規模拡大」を求める意見が出た。